



Ha logrado gobierno mejorar calificación crediticia de Michoacán

Redacción/Quadratin

MORELIA, Mich., 26 de septiembre de 2017.- Gracias al manejo eficiente y responsable de los recursos públicos, el Gobierno del Estado, que encabeza Silvano Aureoles Conejo, ha obtenido resultados positivos en cuanto a las calificaciones publicadas por las agencias Standard and Poor's y HR Ratings, mismas que observan que la tendencia negativa en el desempeño presupuestal del estado se está revirtiendo, catalogando a la entidad como estable y con la solvencia económica suficiente para dar cabal cumplimiento en el pago de las obligaciones y compromisos de la deuda.

De acuerdo con un comunicado de prensa, derivado de esto, las empresas y las instituciones bancarias confían nuevamente en el estado para realizar inversiones; demostrando que “en Michoacán avanzamos, haciendo las cosas bien. Reflejo de esto son las mejoras en las calificaciones dadas al estado por las agencias”, resaltó el titular de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), Carlos Maldonado Mendoza.

Standard and Poor's informó de la variación de calificación negativa a estable en su perspectiva sobre la entidad, en virtud de la información financiera generada por el estado a partir del manejo responsable y eficiente de sus recursos, estableciendo una tendencia positiva en su desempeño presupuestal y evidenciando la voluntad de la presente administración para corregir la débil situación de sus finanzas.

Lo anterior tuvo origen en la combinación de factores como el incremento de ingresos federales como resultado de un mayor esfuerzo para la consecución de recursos propios para el estado, a través de mecanismos y estrategias orientadas al cobro eficiente de impuestos, creando una expectativa económica favorable; de igual manera, fueron determinantes las medidas implementadas para la contención y ajuste del nivel en el gasto público, así como la materialización de la reforma a la Ley Orgánica del Gobierno Estatal.

Por su parte, HR Ratings, en su más reciente evaluación sobre la deuda pública del estado contraída en el año 2011, otorgó un aumento en la calificación a la entidad, colocándola en un nivel de alta calidad crediticia, gracias al excelente desempeño mostrado por la administración que encabeza el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, además de la gestión responsable de la deuda pública contraída por anteriores administraciones.